

„Wo will Wollbach hin?“

## Ein Tag zur Dorfentwicklung in Wollbach

Am Samstag, 1. Februar 2025 trafen sich im Gemeindehaus von Wollbach Bürgermeister, 11 Gemeinderäinnen und Gemeinderäte und 10 Bürgerinnen und Bürger von 15 – 67 Jahren, um gemeinsam zu beraten. Als Referent konnte Alois Scherer, Bürgermeister a. D. aus Deining gewonnen werden. Mit einer extra gestalteten PowerPoint Präsentation, vielen Erfahrungen aus seiner politischen Arbeit und rechtlichen Informationen führte er durch den Tag. Während am Vormittag unter der Überschrift „Lebendige Strukturen für alle Generationen“ Kinderbetreuung, Jugendarbeit, Seniorenbetreuung/Erwachsenenbildung und das Vereinsleben besprochen wurden, war der Nachmittag der „gemeinwohlorientierten Entwicklung“ und somit den Themen Daseinsfürsorge, bauliche Entwicklung und Klima- und Ressourcenschutz vorbehalten. Um die Pausenverpflegung kümmerte sich Gemeinderätin Tanja Butz-Schmitt. Die Idee zu dieser Veranstaltung hatte Gemeinderätin Cornelia Müller, unterstützt wurde sie durch Bürgermeister und Gemeinderäte. Es gab immer wieder Gelegenheit zum Austausch untereinander und zum Pläne schmieden für eine lebendige, gesunde Zukunft in Wollbach. Mit diesem Tag wurde ein Prozess angestoßen, den es weiter mit Leben zu füllen gilt. Dazu sind alle Wollbacherinnen und Wollbacher eingeladen. Informationen sind beim Bürgermeister, den Gemeinderäinnen und Gemeinderäten sowie den Teilnehmenden des Seminars zu erhalten.